



Un oro acuñado en esfuerzo, sacrificio y solidaridad

La selección española de baloncesto ha conseguido la medalla de oro en el campeonato de Europa. Ésta ha sido una medalla acuñada en el esfuerzo, sacrificio y solidaridad de un grupo de jugadores y amigos que han conseguido entrar en la historia deportiva de España, Europa y el mundo.



El devenir del equipo nacional en el Europeo de Polonia parece un guión de película con final feliz, pero hubo momentos realmente preocupantes por las lesiones y por los resultados. Estos a punto estuvieron de estropearlo todo.

Cualquier éxito deportivo es un ejemplo de realización de proyectos, de compromiso, de generosa entrega y de máxima unidad de las personas que afrontan un reto así.

Este año hemos visto ejemplos que lo expresan muy bien: el Barça en Fútbol, la selección en Basket y otros tantos grupos humanos que trabajan en equipo.

También nuestro trabajo en “Dominicas-Villava” es una tarea de equipo. Todos somos importantes, todos debemos estar unidos para lograr metas y éxitos. Todos necesitamos la ayuda de los demás del mismo modo que los demás necesitan nuestra ayuda.

Ser generosos nos hace ser cada día mejores personas, compañeros e hijos.

Hoy quiero concluir los “Buenos Días” haciéndote dos preguntas muy sencillas:

- ¿Te parece que nuestro trabajo es como el de estos súper equipos? (Pausa)
- ¿Qué nos falta para llegar a ser parecidos a ellos en nuestro curso? (Pausa)

Vamos, que no sea por falta de ganas. Ya sabes...

¡¡¡SÍ, TÚ PUEDES!!!

